

Idsteiner Voltigierer: Erfolgreiche Saison mit glänzenden Ergebnissen und großen Turnieren

Pressebericht zu den Erfolgen der Voltigierer des Reit- und Fahrvereins Idstein

Die Voltigiergruppe Idstein 1 hat ihre erste Saison in der Leistungsklasse M mit herausragenden Leistungen und wichtigen Erfahrungen beendet. Unter der Leitung von Trainer Henrik Westenberger, Co-Trainerin Alina Lustermann und ihrem verlässlichen Pferd Garizona konnte das Team nicht nur sportliche Erfolge feiern, sondern auch auf großen Turnieren den Pferdesportverband Hessen stolz vertreten.

Die Saison 2024 begann für Idstein 1 in der Leistungsklasse L, doch das Team arbeitete hart und konnte sich schon in der ersten Saisonhälfte den Aufstieg in die M*-Klasse sichern. Mit präzisen Pflichtübungen und einer kreativen Kür bewiesen die Voltigierer ihr Potenzial und etablierten sich schnell in der neuen Leistungsklasse.

Ein erster großer Meilenstein war die Hessenmeisterschaft am 6. und 7. Juli in Wetter. Hier sicherte sich Idstein 1 den 3. Platz in der Kategorie der M*-Gruppen und zeigte eindrucksvoll, dass sie zu den besten hessischen Teams gehören.

Ende September folgte ein weiteres Highlight: Die Einladung zur 5-Länder-Vergleichswettkampf (5-LVWK) in Kurtscheid. Hier traten die besten Voltigierer aus fünf Bundesländern gegeneinander an. Idstein 1 belegte einen hervorragenden 2. Platz in der Kategorie der M-Gruppen und wurde damit bestes hessisches M-Team.

Den krönenden Abschluss der Saison bildete die Teilnahme am Deutschen Voltigierpokal der M-Gruppen in Aachen. Auf dem prestigeträchtigen CHIO-Gelände traf Idstein 1 auf die besten deutschen M-Gruppen. In einem hochklassigen Starterfeld zeigte das Team eine solide Leistung und landete im starken Mittelfeld. „Es war ein unvergessliches Erlebnis, auf diesem Niveau mit so großartigen Gruppen antreten zu dürfen“, berichtet Trainer Henrik Westenberger. Die Voltigierer sind stolz darauf, den Pferdesportverband Hessen bei einem so renommierten Turnier repräsentiert zu haben.





Das Jahr 2024 war für Idstein 1 eine Saison der Premieren und Erfolge. Trotz der Herausforderungen, die der Aufstieg in eine höhere Leistungsklasse mit sich brachte, zeigte das Team, was mit Disziplin, Teamgeist und einem treuen Pferd möglich ist.

Trainer Henrik Westenberger zieht ein positives Fazit: „Wir haben in

dieser Saison viel gelernt und bewiesen, dass wir auch auf großen Turnieren bestehen können. Der Zusammenhalt im Team und die Verbindung zu Garizona waren der Schlüssel zu unserem Erfolg.“

Für die nächste Saison hat sich Idstein 1 ambitionierte Ziele gesetzt. Die Gruppe möchte weiterhin an ihrer Kür und Technik arbeiten, um in der Leistungsklasse M* eine noch größere Rolle zu spielen.

Zum Team gehören: Lina Neubert, Emelie Tietzen, Linda Prößl, Clara Nemuth, Celine Seifen, Marie Schneider, Mila Prag und Nele Hielscher.

Bilder von Jovana Solinske und Bernd Thierolf